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百日紅 提供：宮内 宗一 会員（6）  

 

第２０２０回 例 会 平成 25年 9月 10日 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 
点     鐘 … 宮内  博 会長 

ロータリーソング … 我 等 の 生 業 

来訪ロータリアン紹介 

… 親睦活動･家族委員会 

会 長 挨 拶 … 宮内  博 会長 

御 祝 披 露 … 宮内  博 会長 

誕 生 祝 … なし 

結婚記念日 … なし 

入会記念日 … 網中 吉郎 会員(9月 5日) 

       山本 幸男 会員(9月７日) 

                      卓  話 

幹 事 報 告 … 釜谷 藤男 幹事 

 

 

 

 

 

 

ニコニコＢＯＸ … 親睦活動･家族委員会 

卓  話 

「感謝と喜び，そしてこれから～」 

千葉科学大学留学生（米山奨学生） 

呉 宏霞 氏 

出 席 報 告 … 出席･プログラム委員会 

   

第 3回定例理事役員会（午前 11：30～） 

 

来週のプログラム（平成 25年 9月 17日） 

* * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * * 

「水晶の話」 

第７分区ガバナー補佐 椎名 正良 氏 

 

お食事「大新」 
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四つのテスト 

言行はこれに照らしてから 

1) 真実かどうか 

2) みんなに公平か 

3) 好意と友情を深めるか 

4) みんなのためになるかどうか 

 

第2019回例会(平成25年9月3日) 

会長挨拶                宮内 博 

こんにちは。9 月になりましたが、残暑厳しく、皆様

は健康維持に苦慮されていると思いますが、もう少しの

我慢ですので、何とか気合で乗り切りましょう。 

先週の動きとしましては 9/1(日)に船橋においてロー

タリー情報研究会が開催され、当クラブからは平野さん

が参加してくださいました。有難うございました。この

会議は例年、分区毎に開催されていましたが、関口ガバ

ナーの方針で今年度は地区全体で開催されました。 

今月は「新世代のための月間」ですので、新世代につ

いてお話します。 

ロータリークラブにおける「新世代」とは、30歳まで

の若い世代の人々を指します。そういった世代を対象に、

ロータリークラブでは青少年奉仕委員会として４つの組

織を形成しています。 

12 歳～18 歳の青少年を対象にしたインターアクトク

ラブ、18歳～30歳を対象にしたローターアクトクラブ、

青少年指導者養成プログラム［ＲＹＬＡ］、そして海外と

留学生を交換しあう青少年交換事業の四つです。 

 これらは、指導力養成活動、社会奉仕プロジェクトお

よび国際奉仕プロジェクトへの参加、世界平和と異文化

の理解を深め育む交換プログラムを通じて、社会奉仕及

び国際奉仕の重要性を認識していただき、社会や世界に

貢献する若者を育成しようというものです。 

ロータリーの新世代に向けた活動の始まりは（1908

年：冬の寒い日、売れない新聞を抱えて震えている少年

をシカゴ・クラブの会員が例会場に連れて行き、新聞を

全部買ってあげ、ある会員は手袋を、ある会員はマフラ

ーを与え激励して帰した。これがロータリーにおける青

少年奉仕の第1号として記録されています。 

その後1908年 ボーイスカウトの創立に援助 

・1912年： ガールスカウトの創立に援助 

・1913年： 身体障害少女へのリハビリテーション実施

（シラキューズ・ロータリー・クラブ） 

・1915年： 肢体不自由児への教育事業開始（トレード・

ロータリー・クラブ） 

・1916年： 国際ロータリークラブ連合会に青少年活動

委員会設立 

となっておりロータリーの青少年へ向けた活動はロータ

リー設立後間もなく開始されました。 

現在の青少年奉仕の四つの組織は 

・1962～63年度： インターアクトの発足 

・1965～66年度： Ｒ－財団による研究グループ交換（Ｇ

ＳＥ）の発足 

・1968～69年度： ローターアクトの発足 

・1970～71年度： ロータリー青少年指導者養成プログ

ラム（ＲＹＬＡ）の採択。 

・1972年： ＲＩ理事会は「青少年交換」を有益な国際

活動として世界中のクラブに推奨することに同意。 

・1974年： ＲＩ理事会は「青少年交換」を国際ロータ

リーの構成プログラムとして採決。 

以上のように青少年奉仕に関しては 1974 年度で現在の

形に確立されました。その後、紆余曲折はありましたが、

昨年度より5大奉仕の一角を占め、ロータリー活動にお

ける重要度を不動のものとしました。 

幹事報告 

１・ガバナー事務所より 

・第12回ロータリー全国囲碁大会のご案内 

・地区青少年奉仕委員会よりのお願い 

・財団室ＮＥＷＳ９月号 

・地区大会選挙管理委員会委員委嘱状の送付について 

・例会場変更のお知らせ（富津ＲＣ）と月信の訂正（9

月号）                  受領 

２・ロータリー米山記念奨学会より 

特別寄付金明細書送付の件          受領 

３・ロータリーの友事務所より 

・広報誌ＲＯＴＡＲＹ注文書 

・友英語版注文書              受領 

４・例会変更のお知らせ 

佐原香取ＲＣより 

9／16(月)・9／28(月) 休会 

定款第６条第１節(ｃ)を適用 

9／30(月) 点鐘18：00「香取神宮社務所」 

ガバナー公式訪問の為   受領 

銚子ＲＣより 

9／25(水) 点鐘18：00「太陽の里」観月会の為 

         受領 

☆活動計画書受領  八日市場ＲＣ  銚子ＲＣ 

☆週報受領  鹿島臨海ＲＣ 波崎ＲＣ 銚子ＲＣ 

卓 話 

「ふるさと銚子と私」 

 中川 進 会員 

私は1956年（Ｓ31）11月13日銚子市新地町で生まれ

ました。家業は中川商店、牛乳販売店を営んでいます。
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父母と兄1 人姉 1

人、5 人家族の末

っ子です。 

 私は銚子が大好

きです。そんな銚

子の素晴しい所・

私の好きな場所・

趣意・仕事を通じ、

私のひととなりを少しでも分かってもらえたら、先輩の

皆様のような高尚な話はできませんがしばらくの時間お

付き合い宜しくお願い致します。 

 とにかくやんちゃに育ちました。第ニ保育所、飯沼小

学校、第三中学校そして銚子商業が私の 終学歴です。

やんちゃのフルコースでした。学校から帰るとカバンを

放り出して近所の兄ちゃん達、友達と毎日日が暮れるま

で遊んでいました。 

 昭和30～40年代は戦後の復興を見事に成し遂げ、特に

銚子は活況に満ちていました。歩いて3分の魚市場は常

に魚であふれて、市場の前の浜通りは生魚を満載したト

ラックからサバ・イワシ・サンマがばたばた道端に落ち

ていました。近所のおばさんや子供は道の角で待ってい

れば夕食の仕込みができました。大一奈村さんの前が自

宅だったので魚を買って食べたという記憶がありません。

市場前の関根ロープさんも忙しそうな姿を憶えています。 

 鉄工所もたくさんありました。家から歩いて5分位の

中に造船所大和・矢口、新地に雨宮・塚口・鈴木・大川・

鈴八・大洋、内浜に永井・山崎・田向。網中会計さんの

周りにもいっぱいありました。鉄工所からでる切り子を

いたずらして遊び道具にし、よくおじさんたちに怒られ

ました。 

 遊び事ならなんでも。特におやじの影響で今でも釣り

が一番の趣味です。ハゼ・セイゴ・イシモチ・アイナメ・

カサゴ・クロダイ・シロギス、特に今年はシロギスが 6

月から釣れだして、もう300匹位釣れました。釣った魚

は必ず食べます。天ぷら・フライ・唐揚げにします。食

えない魚は釣りたくない。料理はすべておかあちゃんで

す。料理が上手で気立てが良くてそして美人で、 近ち

ょっと太めで本人だけが気にしてます。銚商で隣の席に

いた頃は48kgでした。今現在は･･･びっくりです。 

幼い頃からいつのまにか野球中心の毎日になりました。

小さい頃から黒田さん兄弟と黒田本店の倉庫を使い独特

のルールで試合をしました。野球好きの原点だったと思

います。 

もう一人の貴重な出会いは一つ年下で清水小に通うト

シ坊と呼ぶ少年でした。10年後ジャイアンツの3番を打

つ篠塚利夫です（今は和典）。私の姉と彼の兄たちが仲が

良かった事もあってすぐに打ち解けました。自宅が飯沼

小のグランドの横にあり、私が遊ぼうと誘いに行くとバ

ットとグローブを持って出てきます。（別に野球をやろ

うという訳ではない。）ご承知の通り、体育会系は一つで

も年上なら上から目線で、仕上げのノッカーをいつもや

らせました。内外野へ適格な打球をポンポンと打ち上げ

ます。こいつ俺の次にセンスがいい･･･高校を卒業するま

でそう思っていました。小学時代「三中学区野球大会」

という非公式の大会で学区外の彼を秘かに入れて、決勝

で2人でアベックホームラン、優勝した事が良い思い出

です。 

三中では土屋先生のもと、新人戦でいきなり優勝して

しまいました。準決勝では旭一中の土屋選手と投げ合い

私の決勝打で３－１で勝ちました。（高校へ入ってから

もずっとそのぐちばかり。たいした練習もしない中での

優勝です。天狗になっていたかも）その後はずるずる一

中、四中においていかれました。 

昭和47年、銚商へ入学しました。幼い頃、昭和40年

夏の甲子園、木樽正明投手に憧れ野球を続けてきました。

お兄さん似の映画スターの様な容姿に銚子中が熱狂しま

した。同期のキャプテン宮内英雄や土屋が言っていまし

た。小さい頃からの夢は「銚商のユニフォームを着て野

球をする事」。甲子園で優勝とかプロ野球、王・長島とい

うのは次元の違う事だったようです。 

その頃銚子は銚商中心に野球一色の町でした。入学し

た仲間の中には中学時代はエースで4番という奴等が11

人いました。そしてそのクリーンアップ（因みに私は三

中ピッチャー4番です）入部員は30人以上、レベルの高

い東総地区のよりすぐりともいうチームが簡単にできま

す。私はというと生意気盛り。サッカーやバレーボール

にも興味があり迷っていました。入学一週間後校長室に

呼び出され、斉藤先生、篠原監督がおっかない顔をして

「三中の土屋先生からお前を預かった。早くユニフォー

ムに着替えて練習に出ろ！」「なんでいきなりそんな話

になるんですか。野球をしにここに来た訳じゃないんで

す。」と心にもない？生意気な発言で部屋を出ました。 

それでもやっぱり野球が好きでした。ポッカリ空いた

風穴に優しく声をかけてくれたのは軟式野球部の先輩で

した。ここで大変お待たせしました。宮川雅夫監督の登

場です。軟式野球部へ入部した後、先輩達を見て色んな

違和感を憶えました。正直このメンバーで毎年全国レベ

ルのチームがどうやって組めるのか、でもその疑問は一

月もたたずに消えました。その監督の練習の厳しい事。

練習大好き！私は練習大嫌い･･･いつの間にかチームは

強くなり5年連続の全国大会の出場を果たしました。正

に宮川監督の偉業です。硬式の甲子園に対して軟式は藤

井寺球場。一回戦の広島因島北高にノーヒットノーラン

で快勝しましたが、優勝を夢見たベスト8で松山商業に

惜しくも破れました。 

宮川監督のエピソードも冷静・沈着・時に大胆。全国 
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大会の緊迫した中でホームスチールのサインを出す

人です。 

秋の若潮団体では見事全国制覇の夢をかなえまし

た。私達軟式が一日早く決め、翌日は硬式が銚子市

野球場で作新にさよなら勝。高校野球の硬式・軟式

同一高のＷ優勝というのは永い歴史の中でこの年だ

けです。 

昭和 50 年、東京都墨田区藤田商事（鉄鋼関係の商

事会社）に入社しましたが、3 年で帰ってきて、十

字屋へ入社しました。忙しく楽しい時代でした。20

年いました。おかれた部署は外商部でした。日用品

から普段の生活にはおよそ関係ないものまで扱いま

した。（トイレットペーパーから何百～何千万の宝

石・毛皮・美術品）タイ・香港・ハワイ等への出張

等、充実した毎日でしたが、ダイエーへの吸収から

会社が変わってきました。私も館山店へ転勤となり、

希望退職にて退社しました。 

銚子東ロータリー・クラブ 銚子市三軒町19番地の4 銚子商工会館内 TEL0479(23)0750 FAX0479(25)8789 
メール c-higashirc@tcs-net.ne.jp  URL http://www.tcs-net.ne.jp/~rc 
例会日時及会場 毎週火曜日  12時30分点鐘  銚子商工会館5階大会議室 

  会長 宮内  博  副会長 石井 哲也  幹事 釜谷 藤男 
 Ｒ．Ｉ 第2790地区 クラブ広報・会報委員会 宮内 勝利・佐野 幸雄・宮内 宗一・杉浦  武 
  表紙題字 網中喜一郎初代会長 
 

ほととぎす 銚子は国の とっぱずれ        古 帳 庵 
江戸小網町の豪商鈴木金兵衛夫婦（古帳庵 古帳女）が銚子に遊んだときに 

詠んだもので、この碑は圓福（円福）寺に現存する。 
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縁あって犬吠埼京成ホテルへ入社、15 年になりま

す。ご承知の通り昨年 4月犬吠埼ホテルとして新た

に再出発して順調に運営しております。千葉レクリ

エーション都市開発㈱が正式名称です。（第 3 セク

ター）蓮沼海浜公園・ウォーターガーデン・千葉こ

どもの国・ガーデンハウスマリーノ・イタリアンレ

ストランオリゾンテがグループです。震災以降激減

した宿泊客も徐々に戻り、スタッフ一同頑張ってい

ます。今後も眺望・温泉・料理を売りに銚子犬吠埼

を盛り上げていきたいです。 

文学碑や義経伝説、新たに認定された銚子ジオパ

ーク、魅力ある銚子を更に大事にしていきたいと考

えます。 

取り留めのない話をお付き合い、ご清聴ありがと

うございました。 

 

 

 

9 月のロータリーレート 

１＄＝１００円 

―――ニコニコ――― 

藤﨑一成君 

この度、銚子法人会の会報「しおさい」に「租税

教室に参加して」と題する私の原稿を掲載して頂

きました。身に余る光栄であります。 

 

委嘱状交付 

2013-14 年度 

地区大会選挙管理委員会委員 

平野 恭男 会員 

 

 

 

  前 回 の 例 会 （９／３） 報 告 

 

点   鐘  宮内 博 会長 

 

出席報告 

会員総数 ４２ 名  出席規定除外数 ８ 名 

出席者   ２３ 名  出席率     ６２．１６ ％ 

８月２０日        確定出席率  ７６．３２ ％ 

 

来訪ロータリアン   

  大里忠弘君                  （銚子ＲＣ） 

 

欠席者  １４名 

 

メークアップ   

網中君 藤﨑君 平野君 堀君 石上君 石井君 

釜谷君 川津君 宮川君 宮内(博)君（8/20理事会） 

平野君               （9/1Ｒ情報研究会） 

 

スモールコインBOX      小 計 ￥  ２，０５０－ 

累 計 ￥ ２２，１９３－ 

ニコニコBOX          小 計 ￥  ５，０００－ 

累 計 ￥１００，０００－ 


